

## Des usagers du RER A en colère préparent une liste pour les élections régionales



<http://www.lefigaro.fr/politique/le-scan/insolites/2014/08/06/25007-20140806ARTFIG00150-des-usagers-du-rer-a-en-colere-preparent-une-liste-pour-les-elections-regionales.php>



Les trains de la ligne A du RER Crédits photo : JOEL SAGET/AFP

**LE SCAN POLITIQUE** - Les usagers entendent investir ce scrutin car le président de la région est aussi le patron du STIF, l'organisme qui gère les transports en Ile-de-France.

«Ou bien la situation est redressée très vite, ou bien nous voyageurs, nous allons nous en occuper», prévient sur [France Bleu Ile-de-France](#)<sup>1</sup> Jean-Louis Roura, à la tête d'une initiative qui pourrait amener des usagers du RER A à monter une liste pour les prochaines élections régionales. Le message est directement envoyé à l'endroit des responsables politiques, alors qu'il mène depuis deux ans un collectif d'usagers du RER. Lassé par une situation qu'il ne voit pas évoluer, il a décidé de s'engager en politique pour le prochain scrutin régional à la tête de la «liste des usagers».

Cette liste qui se revendique «indépendante et citoyenne» n'arborera aucun blason d'un parti connu. Et pour assurer son succès aux élections de 2015, elle appuie sa campagne sur une ressource très abondante en Ile-de-France: le mécontentement des usagers du RER et du Transilien. A l'origine, la colère porte principalement la ligne A, la ligne de transport la plus chargée de France avec 1,14 million de voyageurs par jour ouvrable.

### Des politiques déconnectés des problèmes des banlieusards

Pour s'inviter dans l'arène politique, Jean-Louis Roura vient d'envoyer une pétition de près de 3600 signatures au président du STIF, qui n'est autre que le président PS de la région Ile-de-France, [Jean-Paul Huchon](#)<sup>2</sup>. Il explique sa démarche électorale: «Un homme comme moi qui est apolitique, et la démarche est purement citoyenne, peut dire certaines choses au STIF, peut dire certaines choses aux ministres qu'un homme politique ne peut peut-être pas dire».

La liste qui n'a pas réellement vocation à remporter le scrutin, entend toutefois jouer les poils à gratter: «Il faut faire irruption dans la campagne électorale et faire sorte que les nouveaux décideurs prennent à bras le corps les problèmes des usagers», explique par ailleurs Jean-Louis Roura. «On a beaucoup négligé la rénovation et même le simple entretien du matériel ferroviaire (...) Il y a beaucoup de politiques totalement déconnectés des réalités des millions de banlieusards», regrette-t-il encore au micro de France Bleu.



Marc de Boni

Journaliste politique et vidéo pour le Scan politique du Figaro.fr, traque la turpitude politique et l'image rare jusqu'aux confins de Navarre, retrouvez-moi sur Facebook et Twitter @Marc de Boni